



高屋中学校だより

＜校訓＞ 正しく 仲よく たくましく

☆ 教育目標 「教養豊かで、たくましく生きる生徒の育成」

<http://www.edu.city.ibara.okayama.jp/site/takatyu/>

高屋中学校 12月号

(第8号)

令和4年12月15日



芸術交流研修に行ってきました



11月18日(金)に1年生が、史跡や美術館を実際に見学することで歴史や文化、芸術への理解を深めるという目的で、岡山・倉敷に行ってきました。

岡山では、岡山城と後樂園を班別で見学しました。各班にボランティアガイドさんについていただき、丁寧に説明をしてもらいました。岡山城の天守閣は、大改修が完了したばかりで、真っ黒の壁面と金箔の瓦のコントラストがとてもきれいでした。館内の展示内容も一新され、岡山城の歴史がわかりやすく紹介されていました。

午後からは倉敷に移動し、大原美術館を見学しました。ここでも班別で美術作品を見て回りました。代表的な作品であるエル・グレコの「受胎告知」の前では、椅子に座ってじっくりと鑑賞している人や、一生懸命にメモを取っている人もいました。抽象的な絵の前では、何を表現しているのかを考えている人もいました。どの班もマナーを守って見学することができました。美術館を訪れることはあまりないので、良い経験になったのではないのでしょうか。

岡山県の代表的な史跡や美術館を見学して、充実した一日となりました。研修してきたことを基に、各班ごとにガイドブックを作って学習のまとめにする予定です。



上手なコミュニケーションの取り方や 自分を知ることがを学習しました

11月に、高屋中学校に来ていただいているスクールカウンセラーの先生に、授業をしていただきました。

2年生は「自分と向き合う」と題して、エゴグラムを作り自分の性格の特徴と行動パターンを分析して、客観的に自分を見つめなおし今後の生活に役立てていこうという授業を行いました。3年生は、「コミュニケーションスキルアップ講座」と題して、話す時には言語だけでなく、言語以外からの情報が大切だということを教えていただきました。表情や声の調子(大きさ、高さ、速さ等)相手との距離などによって受け取る側の印象は大きく違うということ。聞く側もうなずき等の動作によって話し手が話しやすかったり受け入れられているという感覚を持ったりできることを体験しながら実感しました。上手にコミュニケーションを取ることで、楽しい学校生活を送れることを願っています。



懸命に襷をつないだ 駅伝競争大会

12月11日(日)に、井原市駅伝競走大会が開催されました。今年も駅伝大会を目指して、希望する生徒男女合わせて約20名が、10月下旬から1ヶ月半にわたって放課後を中心に練習に励んできました。



今年は男子2チーム、女子1チームが参加しました。感染症の影響で、ベストメンバーでの出場とはなりませんでしたが、一緒に練習に励んできた友達全員の思いを1本の襷に込めて、任された区間を選手は全力で駆け抜けていきました。チームとしては、男女ともに上位に食い込むことはできませんでしたが、区間賞を取った選手もおり健闘しました。目標に向けて練習に取り組んできたことは、きっと今後

